

公民館情報

第17回行方市「輝く未来展」が 開催されました

2月10日(金)～19日(日)の10日間、今年度出展された334点の市内の幼稚園児および小中学生の絵画や書の作品が麻生公民館体育室にて展示され、たくさんの方々にご来場いただき、子どもたちの頑張った学習の成果を見ていただくことができました。

優秀作品48点については、2月19日(日)、麻生公民館大ホールにて表彰式が行われ、表彰状がそれぞれ授与されました。

受賞者一覧については、市公式ホームページで公開しています。

受賞者一覧▶



【問】 麻生公民館 ☎0299-72-1573
北浦公民館 ☎0291-35-3777
玉造公民館 ☎0299-55-0171

行方の埋蔵文化遺産と出土物 12

沖洲古墳群

場所：行方市沖洲

沖洲古墳群は、行方市の北西部にあり、沖洲集落を中心とする鎌田川流域の台地や沖積地に勅使塚古墳、大日塚古墳、延戸古墳、権現山古墳、八重塚古墳などで構成されています。中でも、勅使塚古墳は4世紀末のものとして推定され、県内で最も古い前方後方墳といわれています。また、6世紀後半に築造されたと推定されている大日塚古墳から出土した「猿の埴輪」は、動物型埴輪の傑作と言われ、国の重要文化財に指定されています。教科書にも掲載されたため全国的にも有名です。近隣には、三昧塚古墳も所在しており、この辺りには、大小多くの古墳が所在し、古墳群を形成しています。近くに霞ヶ浦がキラキラと水を湛え、遠くは筑波山、富士山を望む風光明媚な風景に古代の人々も感動し、この地に多くの古墳を造ったのではないのでしょうか。(文責：行方市教育委員会生涯学習課)



埴輪猿

(東京国立博物館蔵)

※沖積地…土砂などが河川に運ばれて河口や河岸に堆積した土地

※玉造町史(1985 玉造町史編さん委員会)、霞ヶ浦の前方後円墳(1955 明治大学考古学研究室)を参考にしています。

【問】生涯学習課文化・社会教育グループ ☎0291-35-2111

はい、こちら行方市消費生活センター！

実在する事業者を装う偽SMSにご注意を！！

【事例】

契約している携帯電話会社を名乗り「ご利用料金のお支払いが確認できておりません。以下のURLからご確認が必要です」という内容のSMSが届いたためアクセスしたところ、キャリア決済のログインIDとパスワードの入力を求められたので入力した。その後、身に覚えのない請求が約8万円あった。

【解説】

通販サイト、クレジットカード会社、宅配便事業者などの実在する組織をかたるメールやSMSを送信し、パスワードやID、暗証番号、クレジットカード番号などの個人情報を詐取るフィッシングに関する相談が全国の消費生活センター等に多く寄せられています。フィッシングの手口では「支払い方法に問題がある」など消費者の不安をあおるメールやSMSが送られてきます。

以下のポイントをおさえておきましょう。

- ① あせらず冷静に判断し、メールやSMSに記載されたURLには安易にアクセスしないでください。必ず公式サイトや公式アプリから内容の真偽を確認しましょう。
- ② メールやSMSから誘導された偽サイトでは、個人情報を絶対に入力しないでください。偽サイトを開いたとしても、情報を入力しなければ被害はありません。もしも入力してしまった場合は、速やかにパスワードを変更し、クレジットカード会社などに連絡しましょう。

— まずはお電話を！ —

【問い合わせ】行方市消費生活センター ☎0291-34-6446